

2016年度“Summer Intensive Japanese Language”コースのJCMU学生と教職員・スタッフで防災訓練を行いました。彦根市消防署北分署員のみなさんによる指導のもとで、飛び入り参加の親子も加わり、消火器の使い方や防災についての心構えについて楽しく学べました。訓練後は恒例の消防車前の記念撮影です。



2016年度 夏の「彦根ミシガン国際交流会」がJCMUで開催されました。彦根商工会議所の会員の方々・スタッフのみなさんとJCMUの“Summer Intensive Japanese Language”コースの学生(ほぼ全員)と教職員・スタッフおよび家族が参加し楽しい夏の一日を過ごしました。当日は二部構成で、第一部ではセンター棟大会議室で湖東焼き絵付け体験教室、第二部では宿舎棟ロビーでのパーティが開催されました。パーティではスペシャルゲストのBlues, Jazzの市川さん&反町さんのライブが会場を大いに盛り上げました。



「Effective at-home English practice for children」というテーマで、ご家庭でできる保護者による効果的な子どもの英語学習の方法についての公開講座を行いました。講師は今年4月に赴任したクリス・ガースJCMU英語プログラム主任教官で、平易な英語を使って簡単なエクササイズを含めながら、講義を行いました。参加者の半分以上はお子さんを含めた家族連れで、なごやかで楽しいひとときとなりました。



---

**2016年度 秋の消防訓練****2016.09.12**

---

2016年 秋の消防訓練です。彦根市消防署北分署のみなさんの指導のもとで、学生全員が消火器の使い方を学んだあと、消防の心構えについてのお話をうかがいました。訓練後は消防車の前で恒例の記念撮影です。



---

## 親子ハイキング&オープンキャンパス

2016.09.11

---

第6回『JCMU留学生といっしょに、親子ハイキング』は9月11日 日曜日に行いました。当日は8家族20名の県民のみなさんにご参加いただきました。午前中はJCMUの施設見学を、また希望されるお子さんに対して英語体験教室を開催しました。その後、11名の留学生が加わり、また滋賀大学の国際交流サークルのみなさんのサポートもあり、いっしょに長浜の黒壁を散策して大いに楽しみました。



---

## ハロウィーンパーティ

2016.10.21

---

毎年恒例のJCMUハロウィーンパーティには今年も多くの方にご参加いただき、どうもありがとうございました。学生たちの運営によるこのパーティですが、今回も様々な企画を考えて行っております。子どもたちが楽しいひとときを過ごしてもらえたならとてもうれしいです。私たちJCMUスタッフは、このような機会を通じて、少しでもJCMUを身近に感じていただきたいと思います。



---

## 第26回ミシガンカップ（高校生英語スピーチコンテスト）

2016.11.04

---

第26回ミシガンカップ県高校生英語スピーチコンテスト」（滋賀県高校英語教育研究会とJCMUおよび滋賀県による共催）を、JCMUの大会議室で開催しました。当日はマクラケンJCMU所長が講演を行いました。31人の高校生が参加しました。コンテストの上位2人は県代表として後日、近畿大会に出場することになりました。

---

## 第106回公開講座

2016.12.10

---

第106回講座は12月のクリスマス月ということで、いつもの公開講座と趣向を変え、『英語に親しもう！クリスマスミニコンサート』と題した演奏会を開催しました。当日はお子さん連れのご家族も多く、みなさんには、英語を中心とした歌曲の数々を大いに楽しんでいただけたようです。[2016.12/10]



---

## 2017年度 冬の消防訓練

2017.01.11

---

2017年 冬の消防訓練です。彦根市の消防署員の方からお話いただき、『冬場は特に火事が多い』ことや『火事の原因は放火』であることを学びました。また、参加者全員が消火器を使った模擬消火活動を体験しました。

JCMUでは、「日本の中のアメリカ」としてのその環境を生かして、アメリカからの学生との共同生活を体験しながら、集中的な英語学習を行う“JCMU国内留学”プログラムを実施してきました。2017春の国内留学も2月から3月にかけて3コースを開設し、7大学 計33人のみなさんに学んでもらいました。今後国内留学のプログラムをさらなるバージョンアップを図っていきたいと思っています。



---

**ひこねビジネス英会話セミナー&交流サロン****2017.03.03**

---

2016年度の彦根商工会議所主催の英会話セミナーはいつもと趣向を変え、『ひこねビジネス英会話セミナー&交流サロン』と称して2回開催されました。1回目は“日米の最新若者カルチャーを学ぶ”と題してデイビッドJCMU英語教官とJCMU留学生が現在のカルチャーシーンについてお話しされました。2回目はマクラケンJCMU所長による“今のアメリカを学ぶ”としてお話をいただき、リラックスした雰囲気の中で楽しく意見交換ができました。



第107回講座は『What will happen under President Trump?～トランプ新大統領で何かおこるか!?』というテーマで、マクラケンJCMU所長がお話されました。昨年度の同じくマクラケン所長による講座『アメリカ大統領選について』の続編でもありました。受講者のみなさんにはご好評をいただきました。なかには“是非、アメリカの政治経済についての話をシリーズ化してほしい”とお声もありました。



